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J’appelle le Dieu tout 
puissant « Père »

J’ai couru le risque de perdre 
ma vie pour n’être guéri de ma 

maladie que par la foi.
Dieu m’a guéri de ma 
maladie à Sa manière !

« Dieu a sauvé ma vie lorsque j’ai dépendu de Lui avec 
foi malgré qu’il ait moins de 1% de chances de récupérer 
sans opération chirurgicale.

C’était le 10 décembre 2007 lorsque j’étais en Chine. 
Tout soudain, mon abdomen s’est senti inconfortable 
et je ne digérais pas correctement la nourriture. Le soir 
suivant, le bas de mon abdomen a commencé à enfler 
causant une douleur intense. Il me semblait que mes 
intestins allaient exploser. Je ne pouvais pas dormir toute 
la nuit à cause de la sévère douleur.

J’ai pensé, ‘Qu’y a-t-il de mal avec mon corps ?’ Le 12 
décembre, je me suis rendue à l’hôpital pour un examen 
et on a diagnostiqué une appendicite. Le médecin a 
recommandé la chirurgie parce que l’appendice était prêt 
à se rompre. »

Une voix retentissante et claire a résonné 
« Mais je ne voulais pas la chirurgie, même dans cette 

situation d’urgence. C’était parce que, lorsque je vivais en 
Chine, au travers de la foi et de l’obéissance à l’évangile 
de sanctification j’ai été guérie de nombreuses maladies 
y compris les vertiges, l’hernie discale et les vertèbres 
cervicales. Je croyais fermement que Dieu me guérirait 
aussi cette fois parce que j’avais déjà expérimenté que 
toute maladie pouvait être guérie par la puissance de 
Dieu au travers de la prière du Dr. Jaerock Lee.

‘Sûrement Dieu va me guérir. Je serai finalement guérie 
par la prière du Pasteur Principal.’

La douleur a même augmenté et je ne pouvais pas 
bien respirer. Je me suis rapidement branchée sur le 
site web de l’Eglise Centrale Manmin. Mais en raison 
des fortes douleurs, je ne pouvais même pas trouver la 
prière pour les malades. Au lieu de cela, j’ai reçu la prière 
par téléphone enregistrée sur le système de répondeur 
automatisé. Après la prière, j’ai réussi à me coucher, 
mais je ne pouvais toujours pas dormir profondément à 
cause de la douleur. À ce moment j’ai entendu une voix 
retentissante et claire venant de quelque part.

‘L’appendicite n’est même pas une maladie.’ Cela 
ressemblait à la voix d’un homme et elle était claire et 
douce. J’ai été surprise et j’ai ouvert les yeux. Mais il n’y 
avait personne près de moi. J’avais toujours mal et j’ai bu 
de l’Eau Douce de Muan en priant.

« Tu vas mourir à moins de te faire opérer 
immédiatement. » 

Le 16 décembre, mon pasteur et quelques ouvriers de 
l’église m’ont visitée parce qu’ils ne m’avaient pas vue 
pendant quelques jours, même le dimanche. Ils ont vu 
que mon côté était enflé. C’était rouge et noir. On m’a 
dit que cela semblait très sérieux et que je devais aller à 
l’hôpital.

Le lendemain matin, je suis allée à l’hôpital et j’ai reçu 
les ultrasons. Le médecin n’a pas immédiatement pu 
voir quel était le problème. Je suis donc retournée à la 
maison du missionnaire. Tout mon corps était très f roid 
et mon côté droit était enflé de 10 centimètres. Lorsque 
le missionnaire a posé le mouchoir là où j’étais malade, 
la douleur semblait partir, mais j’ai perdu conscience à 
cause de la forte douleur. Je me suis même évanouie de 
douleur. Lorsque le missionnaire a prié pour moi avec le 
mouchoir, je me suis réveillée.

Le lendemain le missionnaire a questionné le médecin 
au su jet de mon état. Le médecin a dit que si on me 
laissait sans traitement, l’inf lammation se répandrait 
dans le foie ce qui pourrait conduire à la mort. Et le 
missionnaire m’a donc ramenée à l’hôpital.

Le résultat de l’examen médical était très sérieux. Mon 
appendice était déjà rompu et l’abdomen était détruit 
autour de l’appendice. Le côté était enflé et les reins et 
une partie du foie étaient aussi atteints. Le médecin a 
dit qu’il n’avait jamais vu un patient aussi sérieux et je 
devais mourir si on n’opérait pas immédiatement.

« Si je péris, je péris. » 
Mais je ne voulais jamais dépendre de ce monde. Le 

prophète Daniel n’était jamais eff rayé même au point 
d’être jeté dans la fosse aux lions à cause du complot 
méchant de gens mauvais. Il a donc gardé sa foi en Dieu 
et Dieu a été impressionné par cette foi et l’a protégé 
complètement.

J’ai donc pensé que si j’appelais le Dieu tout puissant 
‘Père’ et que je me reposais sur le monde pour résoudre 
mon problème, alors on ne me qualif ierait pas d’une 
vraie foi. J’ai pensé que je serais en disgrâce devant Dieu.

Je me suis empressée de mettre mes vêtements et j’ai 
quitté l’hôpital avant qu’ils ne m’obligent de rester. Je 
suis retournée à la maison du missionnaire et je me suis 
couchée avec le mouchoir sur mon abdomen. Tôt le 
lendemain matin, une chose surprenante est arrivée. Il 
semblait que quelqu’un touchait mon abdomen pendant 
la nuit et j’ai entendu des bruits secs qui sortaient 

encore et encore de mon ventre. Plus tard j’ai réalisé 
que les bruits étaient l’œuvre de Dieu avec Ses mains de 
guérison. Dieu m’a prise en considération et m’a guérie 
lorsque je me suis déterminée que ‘si je péris, je péris’ et 
ai ensuite entièrement dépendu de Lui avec foi.

Vers 15 heures, je me suis sentie plus légère. Et lorsque 
je buvais de l’Eau Douce de Muan, mon urine devenait 
claire comme si toute toxicité avait été enlevée. Il semble 
que quelqu’un était en train de nettoyer des choses sales 
qui s’étaient répandues dans mon abdomen. Vers 20 
heures, je me suis relâchée et il semblait que je volais 
dans les airs.

Le lendemain, je pouvais marcher et je suis rentrée à 
la maison. Maintenant je suis en très bonne santé comme 
si je n’avais jamais été malade.

Mon témoignage a été présenté à la 5ème conférence 
des Médecins Chrétiens par le WCDN (Réseau Mondial 
des Médecins Chrétiens) en Norvège en mai 2008. J’ai 
entendu que mon cas de guérison avait surpris beaucoup 
de médecins qui assistaient à la 5ème conférence du 
WCDN.

Un jour, un  pasteur  qui  peut  voir  des visions 
spirituelles m’a expliqué comment Dieu a travaillé pour 
me guérir. Dieu a d’abord lavé mon abdomen avec l’eau 
de la vie et puis il a enlevé les choses impures au travers 
de l’espace spirituel comme un trou noir. Alors je me suis 
souvenue d’un enregistrement du Livre de l’Exode. Dieu 
a séparé la Mer Rouge en deux et Il a formé un espace 
spécial entre les eaux de sorte que les israélites pouvaient 
f ranchir la mer. Même au jourd’hui, Dieu ouvre les 
mêmes espaces spirituels au travers de Ses puissants 
serviteurs et Il nous laisse expérimenter cet espace 
spirituel.

Je donne toute gloire au  Dieu  vivant  qui  m’a 
guérie avec son étonnante puissance. Et je donne la 
reconnaissance de mon cœur au Seigneur qui a confirmé 
l’authenticité de la Bible et  m’a laissé posséder la 
foi véritable au travers de Ses puissantes œuvres. » 
(Diaconesse Haeoak Choi)

La diaconesse Haeoak Choi était à la porte de 
la mort avec une appendicite aiguë, mais elle 
s’est entièrement reposée sur Dieu et a été 
miraculeusement guérie.

Note médicale : 18 décembre

Avant la prière  
(18 décembre 2007) Évaluation actuelle 

(4 février 2009)

Après la prière

<Diagnostic> 
1)Appendicite aiguë
2)Abcès autour de l’appendicite
3)Désordre intestinal

▪ Impureté sur la peau du rein droit   

▪ Le bord entre le rein droit et le foie n’est pas clair

▪ Le tissus sous-cutané du côté droit est enflé

   (Droit : 3,4 cm ; Gauche : 2 cm)

▪ La photo montre 

  que les intestins sont 

  propres et qu’il n’y a 

  pas d’appendicite.

▪ Le CT montre qu’il y avait 

   une sévère inflammation

   sur la droite mais c’est 

   maintenant normal.

▪ 30 janvier 2008▪ La taille des deux reins est normale   
▪ L’intérieur des reins est propre 
  et le bord entre le rein droit et le 
  foie est clair

▪ 13 février 2008 ▪ Le tissus sous-cutané   du côté droit est clair   et normal

Si tu crois, 
tu verras 
la gloire de Dieu !

Manmin TV, dont le fondateur et président du Conseil d’Administration est le Révérend Dr. Jaerock Lee et dont le 
Président est l’Ancien Boaz Lee, a participé à la 66ème Convention et Exposition de NRB tenue au Centre de Convention 
Gaylord Opryland à Nashville, Tennessee, USA du 7 au 10 février 2009. Six mille télédiffuseurs chrétiens et groupes 
associés de plus de 30 pays différents y ont participé. Trois cents exposants diffuseurs TV ont dressé des stands d’exposition.

Le stand de Manmin TV a attiré un grand intérêt avec un DVD de présentation montrant les œuvres puissantes de 
Dieu ; l’introduction des livres du Dr. Jaerock Lee ; et l’Eau Douce de Muan. Les visiteurs du stand comprenaient les 
invités spéciaux, le Dr. Franck Wright, président des Retransmetteurs Religieux Nationaux, Harvey Thomas CBE, 
Président de FEB (Association des Retransmetteurs Européens) ; Arnold Enns, Président de COICOM (Confédération 
Ibérico-Américaine des Communicateurs Chrétiens et des Médias de masse) ; le révérend Igor Nikitin, Président de TBN 
Russie et RBN-Rodnoy ; et le Dr. Mikhail Morgulis, Président de la Fondation de la Diplomatie Spirituelle.

Pendant cette convention, Manmin TV a étendu ses relations de retransmission avec des accords pour une coopération 
mutuelle avec le Réseau de Télévision de la Musique Gospel (GMTN) ; le Réseau de Retransmission Islamique (IBN) ; 
FSFM des USA ; TV Ciel7 de Finlande et TV Vision Ciel de la Norvège.

La version anglaise du livre du Dr. 
Jaerock Lee, la Puissance de Dieu, 
publiée par la Maison de Publication 
Guardian d’Essence Communication 
du Canada, est devenue un sujet très 
populaire de discussion !

La société rénovée canadienne de 
critique « Critique de Tous les Livres » 
a désigné la Puissance de Dieu en tant 
que livre de ce mois de février 2009. 
Dans la critique du livre, Critique de 
Tous les Livres a écrit que ce livre a 

joué le rôle d’un enseignant qui facilite à la fois le réveil des chrétiens et non chrétiens 
à la Parole de Dieu. Cette œuvre est pleine de données médicales et de photos qui 
confirment les cas de guérisons divines de sorte qu’ils ne peuvent pas être réfutés par 
des cyniques. Récemment, Critique de Tous les Livres a listé plusieurs des livres du Dr. 
Jaerock Lee en tant que meilleurs livres religieux du mois, y compris le Message de 
la Croix, et Le Ciel I en juillet et août 2008, Ma Vie, Ma Foi I en décembre 2008 et Le 
Ciel II en janvier 2009.

Asahi Nagano TV, l’une des 5 principales 
chaînes de retransmission au Japon, a 
récemment retransmis l’Eglise Manmin 
d’Ida à la télévision. À 6h55’ le 23 février, 
le ministère de performances artistiques de 
l’Eglise Manmin d’Ida a été introduit dans 
un programme populaire d’adolescents 
a ppelé  «  Muchu-Muchuk ko. »  Des 
danses d’enfants faites par des enfants de 
maternelle de 4 à 7 ans, le groupe de danse d’Adoration des Enfants des élèves d’école 
primaire, le Groupe de Danse de Louange de Puissance des élèves du secondaire et une 
danse spéciale par le Team de Danse Arc -en -ciel sont apparus dans ce programme. 
C’est assez rare qu’un retransmetteur de télévision en direct filme et retransmette le 
ministère d’une église chrétienne au Japon.

En décembre dernier, Asahi Nagano TV a décidé de retransmettre les activités 
missionnaires de l’Eglise Manmin d’Ida lorsqu’ils ont été impressionnés par les 
performances de l’Eglise Manmin d’Ida au « Concert Festival des Arts Traditionnels 
de Corée et du Japon » tenu sous l’auspice des médias, comprenant Asahi Nagano TV, 
le quotidien Sinano Mainichi et le quotidien Sinshu.

Des séries de colonnes du Dr. Jaerock Lee
« Le Chemin » relatées dans le Joong And Daily

Une Vie Fidèle
Les grands précurseurs de la foi relatés 
dans la Bible n’avaient pas seulement 
une grande foi, mais ils ont également 
été fidèles dans leurs vies personnelles. 
David, par exemple, en tant que berger, 
a protégé son troupeau des lions et des 
ours au risque de sa vie (1 Samuel 17:34). 
Ce n’était pas un plaisir pour un tel jeune 
homme qui était curieux de tant de 
choses que de s’asseoir tout seul dans 
un champ à regarder les troupeaux. 
Mais il a accompli toutes ses tâches et 
lorsqu’il a posé un solide fondement 
pour sa vie, Dieu lui a permis de devenir 
le roi sur l’entière nation d’Israël plutôt 
que sur un troupeau de moutons. 
Quelles sont vos 
tâches dans votre 
vie ? Peu importe 
ce qu’elles peuvent 
être, faites de votre 
mieux ; cela est le 
‘fondement solide’ 
pour votre succès 
dans le futur.

Manmin TV, un Télé diffuseur Chrétien Répandant 
l’Evangile dans le Monde Entier

Participe à la 66ème Convention et Exposition Nationale des Diffuseurs Religieux (NRB)

La Critique de tous les Livres du Canada a nominé La 
Puissance de Dieu en tant que ‘Livre Religieux du Mois’.

Asahi Nagano TV retransmet l’Eglise Manmin 
d’Ida au Japon
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Douze Fondements de la Ville 
de la Nouvelle Jérusalem 1

« Les fondements de la muraille de la ville étaient ornés de pierres précieuses 
de toute espèce: le premier fondement était de jaspe, le second de saphir, le 

troisième de calcédoine, le quatrième d'émeraude, le cinquième de sardonyx, le 
sixième de sardoine, le septième de chrysolithe, le huitième de béryl, le neuvième 

de topaze, le dixième de chrysoprase, le onzième d'hyacinthe, le douzième 
d'améthyste. » (Apocalypse 21 :19-20).Pasteur Principal le Dr. Jaerock Lee

Les Nouvelles de Manmin No.18   22 Mars, 2009Zoom Avant

Les œuvres du Saint Esprit transcendent l’espace et le temps et sont unis aux 
membres de Manmin autour du monde dans la foi. Rencontrons les membres 
de Manmin qui ont réveillé des âmes avec l’évangile de sanctification et les 
œuvres puissantes de Dieu qui Lui donnaient une grande gloire. 

MANMIN DANS    
LE MONDE

« J ’a i  expér imenté d ’étonnantes 
œuvres de Dieu en assistant à la 
Croisade de New York avec le Dr. 
Jaerock Lee et j ’ai aidé le WCDN à 
récolter et confirmer de nombreuses 
œuvres  de guér ison qui  se  sont 
d ér o u l é es  p en dant  la  C r o i s a d e. 
To u t  c o m m e  D i e u  a  a c c o m p l i 
d’extraordinaires miracles au travers 
des linges et des mouchoirs qui avaient 
touché le corps de l’apôtre Paul (Actes 
19 :11-12), j’ai expérimenté les œuvres 
puissantes de Dieu au travers du 
mouchoir sur lequel avait prié le Dr. 
Jaerock Lee.

En novembre dernier, j’ai visité une 
femme (Ekatarina Krasnikova, 85 ans) 
qui était dans le coma en raison d’une 
paralysie. Lorsque je suis arrivé à 
l’hôpital, son corps était déjà froid et j’ai 
remarqué qu’elle était déjà morte. Dès 
que j’ai prié pour elle avec le mouchoir, 
elle est revenue à la vie et a dit,

‘Mon esprit a quitté mon corps et l’a vu 
connecté à des tubes et des machines. 
Alors j’ai vu que deux beaux anges 
me sont apparus et j ’étais remplie 
de joie ! Mais profondément dans 
mon cœur, j’avais des soucis à propos 
de certains membres de ma famille. 
Qu’adviendra-t-il d’eux si je les quitte 
? Resteront-ils fidèles au Seigneur et 
garderont-ils leur foi sans moi ? Je me 
souciais tellement pour eux. J’ai donc 
commencé à demander au Seigneur 
dans la prière de m’envoyer quelqu’un 
qui pourrait m’aider à retourner. A ce 
moment, j’ai pensé que si le Dr. Vitaliy 
Fishberg pouvait venir ici et prier pour 
moi avec le mouchoir sur lequel le Dr. 
Jaerock Lee avait prié, alors je pourrais 
retrouver la vie !

A son souhait,  je suis entré à ce 
moment dans sa chambre et j’ai prié 
pour elle avec le mouchoir. C’est alors 
qu’elle est miraculeusement revenue à 
la vie. Alléluia !

La plupart des gens au Népal croient au 
Bouddhisme et à l’Indouisme. En 2008, le 
royaume du Népal est devenu une république 
démocratique fédérale, et le pourcentage de 
chrétiens a augmenté à 4%.

Le samedi est un jour de congé public au 
Népal. Le Centre Missionnaire de Manmin 
offre donc les cultes d’adoration le samedi 
avec un culte de dimanche enregistré. Le culte 
d’adoration de dimanche, qui est retransmis au 
travers de GCN est généralement suivi par les 
ouvriers du Centre Missionnaire, les pasteurs 
et les membres d’autres églises.

Ici, de nombreuses histoires de bénédictions 
sont entendues. La foi de chaque membre 
grandit jour après jour en suivant le culte 
retransmis par GCN. Ceux qui reçoivent la 
prière du Pasteur Principal avec foi reçoivent 
les réponses à différentes sortes de problèmes. 
Après que le Dr. Jaerock Lee ait commencé 
à prêcher des messages sous le titre ‘Toutes 
les Dîmes et Offrandes’ le montant des dîmes 
offertes par les membres a augmenté plus 

de dix fois comparé au montant de l’année 
précédente à la même date. De plus, des 
membres qui étaient sans travail ou chômeurs 
ont reçu un nouveau travail et mènent 

maintenant une meilleure vie.
Il y a aussi de nombreux témoignages qui 

ont été manifestés au travers de l’Eau Douce 
de Muan et les mouchoirs sur lesquels le 
Pasteur Principal Jaerock Lee a prié. Lorsqu’ils 
ont visité ‘L’Association des Femmes Aveugles’ 
le message intitulé « le Message de la Croix » 
a été prêché et une prière avec les mouchoirs 
a été offerte pour elles. Alors, de nombreuses 
personnes présentes ont commencé à voir la 
lumière et une personne a même pu lire le 
compteur dans un taxi.

Un pasteur a amené son frère qui avait 
un poumon rempli d’eau. La foi a d’abord 
été plantée dans son cœur, et ensuite la prière 
avec le mouchoir a été offerte pour lui. L’eau 
a immédiatement entièrement disparu. Au 
travers de cette expérience il s’est converti de 
l’indouisme à la chrétienté et il est maintenant 
un ouvrier fidèle dans son église.

Sunil Sakya a eu l’infortune de subir un 
accident et il ne pouvait ni marcher, parler 
ou manger normalement. Il avait peu de 
chances de récupérer, même dans un hôpital, 
et c’est pourquoi il a été ramené à la maison 
où il attendait seulement la mort. ‘Je lui ai 
fait écouter le ‘Message de la Croix’ et je l’ai 

aidé à recevoir la prière du Dr. Jaerock Lee 
enregistrée sur un lecteur MP3. Alors, j’ai 
prié pour lui avec le mouchoir. Une chose 
étonnante s’est produite – il s’est levé et a 
marché de lui-même et il a commencé à 
parler.’

Le f rère Kumelai a été délivré de la 
possession par les forces du mal qui l’avaient 
tourmenté pendant 14 ans. La sœur Simisutar 
avait de sérieuses difficultés à marcher en 
raison d’une douleur lancinante dans le joint 
de la hanche juste en dessous de la taille et 
aussi à cause de l’enflure de son pied, mais elle 
a été guérie quand j’ai prié pour elle avec le 
mouchoir.

Le pasteur K. B. Bussnet, dirigeant l’Eglise 
de la Promesse de Kitipul avait une grande 
cicatrice sur la poitrine causée par la brûlure 
du soleil. Mais après avoir pulvérisé de 
l’Eau Douce de Muan sur la cicatrice, elle a 
commencé à se résorber. Son église a grandi 
chaque jour grâce à la prédication de l’évangile 
de sanctification et à la démonstration de 
puissantes œuvres de Dieu.

Finalement, il y a eu pendant quelques 
mois des pannes de courant qui duraient plus 
de 16 heures par jour. On ne pouvait fournir 
l’eau pour la toilette. L’usage des transports 
en commun était souvent interrompu à cause 
de fréquentes grèves. Dès qu’une rue était 
bloquée le samedi, beaucoup de frères et sœurs 
ne pouvaient pas venir à leurs églises.

Les difficultés ne s’arrêtent pas ici. Mais de 
telles difficultés ne peuvent pas l’empêcher 
de travailler pour le royaume de Dieu. ‘Peu 
importe les difficultés qui encombrent mon 
chemin, rien ne m’importe tant que je peux 
aider d’avantage les népalais à rencontrer le 
Dieu vivant. (Missionnaire Grace H. Lee).

De nombreux Népalais ont Rencontré 
le Dieu Vivant au Centre Missionnaire 
Manmin du Népal   

« De nombreux jeunes en Russie ont été 
liés par la drogue. Certains sont guéris mais 
retournent malheureusement vers la drogue. 
Mais notre visite à l’Eglise Centrale Manmin 
nous a donné l’assurance que nous pouvons 
les guérir et les changer complètement par 
l’évangile de sanctification. Et la puissance 
de Dieu. »

Cette confession a été faite par les 
deux visiteurs russes – le Pasteur Evgeniy 
Smirinskiy, Directeur du Centre de 
Réhabilitation Russe et le Pasteur Oleg 
Dyachenko, Pasteur Principal de l’Eglise 
Etoile du Matin. Ils ont travaillé en 
collaboration avec le Révérend Vladimir 
Osipop, Directeur Russe de l’Eglise de 
Sanctification Unifiée de Jésus Christ. Ils 
étaient accrocs à la drogue avant d’accepter 
le Seigneur, mais ils ont été guéris par la 
grâce du Seigneur et sont devenus pasteurs.

Ils étaient débordants de joie et ils ont dit 
que cette visite leur avait donnée une vision 
claire pour leur ministère en Russie.

Le Pasteur Oleg Dyachenko a dit, ‘J’ai 
pendant longtemps trouvé obscur le fait de 
devenir sanctifié, mais maintenant j’ai pu 
réaliser ce que cela signifie au travers du 
ministère de Manmin. J’ai réalisé combien 
l’évangile de sanctification était nécessaire 
à mon église.’ Et il a ajouté, ‘Pendant que je 
priais à la Réunion de Prières de Daniel, j’ai 
vu un membre féminin de l’église priant 
avec des larmes pour la mission mondiale 
et la Russie. Il me semblait que Dieu versait 
des larmes pour le peuple de Russie.’

Le Pasteur Evgeniy Smirinskiy, Directeur 
du Centre de Réhabilitation Russe a dit, ‘J’ai 
été tellement touché par le livre témoignage 
du Dr. Jaerock Lee, « Goûter à la Vie 
Eternelle avant la Mort » et je me suis 

imaginé ce que pouvait être son ministère. 
Mais au cours de cette visite, j’ai réalisé 
combien de consécration et d’efforts le Dr. 
Jaerock Lee et les membres de son église ont 
offert pour construire cette grande et belle 
église.’ Alors, il a montré sa détermination 
en disant, ‘Lorsque j’ai prêché l’évangile 
de sanctification, de nombreux russes sont 
venus au centre de réhabilitation. A partir 
de maintenant, je visiterai autant d’âmes 
que possible avec la parole de sanctification 
et je prierai pour elles avec le mouchoir 
sur lequel le Dr. Jaerock Lee a prié. Je leur 
enseignerai avec les textes des programmes 
du Séminaire International Manmin.’

Ils ont aussi exprimé leur gratitude pour 
les tendres et accueillants soins des membres 
de Manmin tout au long de leur séjour en 
Corée. Le 4 février ils se sont envolés pour 
la Russie après un programme de 8 jours.

De nombreux Népalais ont Rencontré De nombreux Népalais ont Rencontré 

Katmandu, Népal
aidé à recevoir la prière du Dr. Jaerock Lee 
enregistrée sur un lecteur MP3. Alors, j’ai 
prié pour lui avec le mouchoir. Une chose New York, USA

Ramené à la vie par la 
puissance de Dieu cachée 
dans le mouchoir !

offertes par les membres a augmenté plus 

« L’évangile de sanctification et la puissance de 
Dieu sont les seules clés à l’addiction à la drogue. »

Russie

- Dr. Vitaliy Fishberg  - Dr. Vitaliy Fishberg  
- Missionnaire Grace H. Lee

Le royaume des cieux est beau au-delà de 
toute description en utilisant les paroles de ce 
monde. La Nouvelle Jérusalem est le meilleur 
et plus merveilleux lieu de séjour qui existe. 
Dieu prépare tout de manière exquise dans 
la Nouvelle Jérusalem avec pour but la plus 
grande bénédiction. Il a permis à l’apôtre Jean 
de décrire dans la Bible cette merveilleuse 
Nouvelle Jérusalem il y a près de 2.000 ans. Il 
l’a fait parce qu’il voulait que de nombreux 
enfants puissent aspirer et avancer vers la 
Nouvelle Jérusalem.

Tout comme un puzzle nécessite que de 
nombreuses pièces soient assemblées pour 
une image achevée, nous devons posséder le 
composite de douze types de cœurs spirituels 
pour entrer dans la Nouvelle Jérusalem. Je 
souhaite que vous compreniez la signification 
des douze fondements et que vous possédiez 
des cœurs de la parf aite sanctif ication en 
examinant  vot re cœur  f ace à  ces douze 
significations.

1. Les significations des Douze 
   Fondements
La muraille de la  ville de la  Nouvelle 

Jérusalem a douze fondements, et sur eux sont 
écrits les noms des douze apôtres du Seigneur. 
Les fondements indiquent que la muraille de la 
ville a douze piliers.

Les douze apôtres se réfèrent aux douze 
disciples du Seigneur et au lieu du nom de 
Judas Iscariote, le nom de Matthias a été 
mentionné en tant qu’un des douze fondements. 
Les douze apôtres se réfèrent à ceux qui sont 
devenus entièrement sanctifiés et sont devenus 
entièrement fidèles au point de sacrifier leurs 
vies. Ainsi, quiconque est sauvé par la foi, 
accomplit la sanctification et est fidèle jusqu’à 
la mort peut entrer dans la Nouvelle Jérusalem.

Le chiffre « 12 » qui apparaît avec les douze 
fondements, les douze tribus, et les douze 
apôtres est en relation étroite avec la providence 
de Dieu. Jésus a dit dans Jean 11 :9, « N'y a-t-
il pas douze heures au jour? Si quelqu'un 
marche pendant le jour, il ne bronche point, 
parce qu'il voit la lumière de ce monde. » Les 
douze heures du jour se réfèrent à la lumière 
parfaite dans laquelle il n’y a pas du tout de 
ténèbres. La lumière se réfère au Dieu éternel 
et parfait dans lequel il n’y a pas du tout de 
ténèbres. Douze est le chiffre de la lumière qui 
représente la perfection et l’accomplissement, 
et Dieu utilise ce chiffre comme le signe de la 
promesse la plus bénie.

Les douze fondements consistent en douze 
espèces de pierres précieuses. Chaque pierre 
précieuse représente respectivement un cœur 
spécial de l’esprit. Les attributs des douze cœurs 

de l’esprit sont inclus dans les Béatitudes telles 
que relatées dans Matthieu 5, l’amour spirituel 
de 1 Corinthiens 13 et les fruits de l’esprit dans 
Galates 5. Le cœur composite de ces douze 
cœurs est le cœur de Jésus Christ et de Dieu.

Le cœur du composite des douze cœurs 
symbolisé par les douze fondements est ‘l’amour 
parfait’. De manière à accomplir ce parfait 
amour, vous devez posséder la foi spirituelle, 
et vous devez être fervents, sacrificiels, fidèles, 
miséricordieux et  vous devez exercer  la 
maîtrise de soi.

Pour cette raison, Dieu n’a pas fait les douze 
fondements avec un joyau mais avec douze 
joyaux différents symbolisant les douze cœurs. 
Si vous accomplissez tous les cœurs cachés dans 
ces douze fondements, vous pouvez entrer dans 
la Nouvelle Jérusalem.

2. Le Jaspe, le Premier Fondement 
L’aspect du cœur spirituel qui est représenté 

par le jaspe est la ‘foi’. La foi que symbolise 
le jaspe en tant que l’un des fondements est la 
foi spirituelle, qui est opposé en aspect à la foi 
charnelle. C’est la foi pour croire entièrement 
à la moindre des paroles de Dieu du plus 
profond de notre cœur. La foi spirituelle est 
une des choses les plus fondamentales de la vie 
chrétienne. C’est parce que nous ne pouvons 
pas mener une vie chrétienne sûre sans la foi 
spirituelle tout comme un bâtiment ne peut se 
dresser en toute sécurité si ses fondations ne 
sont pas stables. Ceux qui ont la foi spirituelle 
croient en la parole de Dieu sans changer, 
et ainsi ils montreront tou jours les œuvres 
d’obéissance.

Abraham a été appelé le ‘Père de la Foi’ 
parce qu’il a montré, sans changer les œuvres 
parfaites de la foi. Il a reçu une parole de 
grande bénédiction de la part de Dieu lorsqu’il 
avait 75 ans. C’était la promesse que Dieu ferait 
une grande nation au travers d’Abraham et 
Abraham serait la source de bénédictions. Il a 
cru en cette parole et a quitté sa ville natale, 
mais il ne pouvait avoir un fils qui deviendrait 
son héritier. Tant de temps s’est écoulé de sorte 
qu’Abraham et sa femme Sarah étaient tous 
deux devenus trop vieux pour avoir un enfant. 
Même dans ce type de situation, Romains 4 
:19-20 dit, « Et, sans faiblir dans la foi. » Il est 
dit qu’il fut fortifié par la foi, donnant gloire 
à Dieu. Abraham a cru entièrement à la parole 
de Dieu et à l’âge de 100 ans, il a gagné son fils 
Isaac.

Mais il y a eu une occasion de plus où la foi 
d’Abraham a fait briller encore plus fort sa 
lumière. Lorsque Dieu a ordonné à Abraham 
d’off rir son f ils unique, Isaac en tant que 
sacrifice, il a immédiatement obéi à la parole 

de Dieu. Abraham n’a pas douté de la parole 
de Dieu qui disait que Dieu lui donnerait 
d’innombrables descendants au travers d’Isaac. 
Parce qu’il avait une foi ferme dans la parole 
de Dieu, il pensait que Dieu ressusciterait Isaac, 
même s’il l’off rait en tant qu’holocauste. Au 
travers des descendants d’Abraham, la nation 
d’Israël a été formée et le f ruit de sa foi est 
abondamment né dans la chair également.

Parce que nous croyons Dieu, nous croyons 
en Sa parole et nous lui obéissons telle qu’elle 
est. Malgré que la parole de Dieu ne coïncide 
pas avec nos pensées, si nous avons une foi 
spirituelle, nous pouvons simplement la croire 
et la pratiquer. Malgré qu’il semble que nous 
allons f aire f ace à une perte lorsque nous 
pratiquons la parole de Dieu, nous devons 
simplement suivre la parole.

Parce que Dieu est vivant, Il montre plus 
assurément Sa puissance à ces enfants de Dieu 
qui montrent leur foi véritable. Il prouve que 
la parole de Dieu sur laquelle Ses enfants se 
reposent est vraie. Par exemple, lorsque Pierre 
a cru la parole de Dieu et lui a obéi, que s’est-il 
passé ? Lorsque Jésus lui a dit de lancer le filet 
en eau profonde, il a obéi et il a été capable de 
pêcher tant de poissons que le filet commençait 
même à se rompre. Jésus a aussi demandé à 
Pierre d’aller pêcher un poisson pour y trouver 
une pièce pour payer la taxe du Temple pour 
eux deux. Jésus a dit que si Pierre ouvrait la 
bouche du poisson, il y trouverait une pièce. 
De la même manière, la foi spirituelle a une 
puissance étonnante pour transf ormer les 
choses qui sont impossibles aux hommes en 
choses possibles.

Parce que cette foi spirituelle est le trésor 
des trésors, elle est  le premier des douze 
fondements de la Nouvelle Jérusalem.

3. Le Second Fondement est le Saphir 
Le saphir a une couleur bleu foncée et est 

transparent. C’est la qualité d’une honnêteté et 
d’une intégrité juste et directe. C’est le cœur 
de vérité lui-même avec lequel lorsqu’une 
personne a fait le choix dans la vérité de Dieu 
il ne se soumet à aucune tentation ou atteinte 
de ce monde.

La personne qui a donné les lumières de 
vérité de son cœur comme ce saphir est Daniel 
et ses trois amis. Premièrement Daniel n’a pas 
même obéi à l’ordre du roi lorsqu’il allait à 
l’encontre de la volonté de Dieu. Il savait qu’il 
allait être jeté dans la fosse aux lions à cause 
de cela, mais il n’a jamais été secoué dans sa 
décision. Dieu a reçu son intégrité et la droiture 
de sa foi avec allégresse. Dieu a envoyé Ses 
anges pour fermer la gueule des lions de sorte 
que Daniel n’a pas du tout été blessé.

Au chapitre 3 de Daniel, nous pouvons voir 
comment les trois amis de Daniel ont conservé 
l’intégrité de leur foi. Ils ont été arrêtés parce 
qu’ils n’avaient pas obéi au commandement 
du roi de se prosterner devant une idole. 
Parce que l’Eternel Dieu est le seul Dieu et est 
seul à être adoré, ils ne pouvaient jamais se 
prosterner devant une idole. C’est parce que la 
loi de Dieu dit clairement que nous ne devons 
nous prosterner devant aucune idole. Nous ne 
pouvons jamais nous prosterner extérieurement 
deva n t  u ne  idole  pou r  em pêcher  ce t te 
dangereuse situation. Ceux qui sont justes et 
qui craignent vraiment Dieu ne peuvent pas se 
compromettre.

Les trois amis de Daniel devaient  être 
jetés dans la f ournaise ardente s’ils ne se 
prosternaient pas devant une idole. Mais leurs 
cœurs n’ont pas du tout été secoués. Même 
devant l’épreuve eff rayante du roi, ils ont 
plutôt fait une confession courageuse de foi. 
Daniel 3 :17-18 dit, « Voici, notre Dieu que 
nous servons peut nous délivrer de la fournaise 
ardente, et il nous délivrera de ta main, ô roi. 
Sinon, sache, ô roi, que nous ne servirons 
pas tes dieux, et que nous n'adorerons pas la 
statue d'or que tu as élevée. » Combien leurs 
cœurs étaient-ils semblables à des joyaux qu’ils 
n’abandonnent pas leur justice en Dieu malgré 
qu’ils aient à perdre leurs vies !

Nous pouvons ressentir la noblesse et le 
côté sublime du saphir, qui est juste et bleu 
foncé. Dieu n’a pas abandonné ces gens qui 
maintiennent leur justice en donnant leurs 
vies. Dieu les a protégés complètement dans la 
fournaise de sorte qu’ils ne soient pas du tout 
blessés.

Chers frères et sœurs en Christ,
Nous avons examiné le premier fondement, 

le jaspe qui représente la foi spirituelle et le 
second fondement, le saphir qui représente la 
justice et l’intégrité. Je prie dans le nom du 
Seigneur Jésus Christ que vous accomplirez le 
cœur de la parfaite sanctification et deviendrez 
des âmes qui sont plus précieuses que tout 
joyau aux yeux de Dieu.




